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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Управление активами энергетического предприятия и разработка мероприятий по повышению эффективности их использования». Данная работа посвящена исследованию функционирования предприятия ПАО «Россети Ленэнерго», а также управлению активами и разработке мероприятий по повышению их эффективности. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Исследовать теоретические основы управления активами энергетического предприятия. 2. Провести анализ хозяйственной деятельности ПАО «Россети Ленэнерго». 3. Разработать мероприятия по повышению эффективности управления активами ПАО «Россети Ленэнерго». На основе анализа финансово-хозяйственной деятельности ПАО «Россети Ленэнерго» были выявлены пути совершенствования управления активами и улучшению ключевых финансовых показателей. По выявленным мероприятиям была проведена оценка их эффективности. Реализация потенциально рассмотренных мероприятий по повышению эффективности управления активами приведет к улучшению финансового состояния ПАО «Россети Ленэнерго».
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Management of assets of the power engineering enterprise and development of measures on increase of efficiency of their use”. This work is devoted to the study of the functioning of the enterprise PJSC "Rosseti Lenenergo", as well as asset management and development of measures to improve their effectiveness. Tasks that were solved during the study: 1. To study the theoretical basis of asset management of the energy enterprise. 2. To analyze the economic activities of PJSC "Lenenergo Rosseti". 3. To develop measures to improve the effectiveness of asset management of Rosseti Lenenergo PJSC. Based on the analysis of the financial and economic activities of Rosseti Lenenergo PJSC the ways to improve asset management and key financial indicators were identified. On the identified measures their effectiveness was assessed. The implementation of the potentially considered measures to improve the effectiveness of asset management will lead to an improvement in the financial condition of Rosseti Lenenergo PJSC.
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